



2023年7月 尚徳福祉会 日野保育園

不安定な天気が続き、熱や鼻水など、体調を崩す子も増えています。一人一人の健康状態を把握しながら健康に過ごせるようにしていきます。また、初めての水遊びが始まります。晴れて気温の高い日は無理なく安全に楽しみたいと思います。



子どもたちの様子

発達に応じて様々なかわいい姿を見せてくれています。お布団に転がって寝返りをしようしたり、ずり這いで身体を動かしたりしておもちゃを手にしています。両手を踏ん張りお尻を持ち上げて、四つん這い姿勢を見せてくれる子もいますよ。高月齢のお友だちは、音楽に合わせて手や身体を動かしたり、遊んでいるおもちゃを差し出したり、「どうぞ」と保育者や友達に渡す姿が見られます。給食では、食事の時間だと気付くと一目散に手洗い場集まり、手洗いをして給食を食べています。登園時「おはよう！」と顔を合わせると笑顔で応えてくれて、とても嬉しく思います。今後も、安心して過ごせる穏やかな環境の中で、楽しく遊び、要求や欲求に丁寧に応え、一人一人の成長を大切に見守っていきたいと思います。



たなばたの制作

初めての七夕制作は、絵の具遊びをして織姫と彦星を作りました。保育者が絵の具の準備をしていると興味を示して近くで様子を見る子どもたち。ビニール袋の中に画用紙と絵の具を入れ、上から手で押すと絵の具がつぶれて不思議な模様の出来上り！感触が気持ち良くて握りつぶしたり、足で踏んでみたりと初めての制作を楽しみました。お部屋に飾ると、扇風機の風で揺れている飾りを興味津々で見上げていましたよ。短冊のご協力、ありがとうございました。みんなの願い事が叶いますように…☆



暑い季節も元気で

- 体温は？睡眠は？食欲は？・・・毎日元気に登園出来るよう、毎朝の健康チェックを引き続きよろしく願いいたします。暑さもあり、疲れやすい季節なので、帰宅後はゆっくりと体を休められるといいですね。また、元気があっても次のような場合には水遊びはできませんのでご了承ください。
☆化膿した傷がある ☆下痢をしている ☆水遊びカードに記入がないとき などです。
子どもたちの心身の様子をしっかりと観察しながら、安全に楽しく水遊びを楽しみたいと思います。
- 梅雨期は気温差が激しく体調を崩しやすい時季です。又湿度も高く皮膚トラブルも多くなりますので、清潔に保つよう気を付けていきたいですね。
- 保育室では換気をこまめにし、エアコンと扇風機を利用して室温管理をしています。

